

Bottermelk Fresh liefert echten Garagensound. Keine Double-Bass, keine Synthesizer. Stattdessen harte Riffs und nostalgische Gitarrensoli. Dazu einen singenden Bassisten und treibende Drums. Hier treffen ungewöhnliche Melodien auf lauten, echten Rock'n'Roll.

Sonstiges:

Die Band gibt es seit Anfang 2011. Alle Mitglieder kommen aus der Stadt Neuwied am Rhein, leben inzwischen aber verstreut: Sänger/Bassist Julian (Mainz), Gitarrist Lars (Bonn), Gitarrist Tim (Neuwied) und Drummer Robin (München). Dennoch spielen die Vier Gigs, proben so regelmäßig und intensiv, wie es geht, und arbeiten an Aufnahmen. Einflüsse der Band sind vor allem Queens Of The Stoneage, Wolfmother und Rage Against The Machine. Inzwischen kann etwa eine Stunde Programm mit eigenen Songs gefüllt werden. Es kommen ständig neue Lieder dazu. Bei den bisherigen Gigs kam die Band sehr gut an. Freunde der Gitarrenmusik schätzen die ausgefeilten Gitarrenparts. Diejenigen, die es ordentlich abgehen sehen wollen, kommen ebenfalls auf ihre Kosten.